



しまだら

「なかよし月間」～自分も大事に、友だちも大事に～

今月は「なかよし月間」です。児童会でも交流活動を通して、姉妹学級を中心により仲よくなれるような時間を作ってくれています。自分を大事しながら、友だちのよさ、いいところをお互いに大事にしていけるといいですね。

◆校長講話より◆

島立小学校も今月は「なかよし月間」です。テーマは、「いろいろな人とたくさん関わって、自分や相手のよさを発見しよう」です。それでは、一人一人自分のことをふり返ってみてください。自分のよさは何でしょう。今となりに座っている友だちの良いところってどんなところでしょう。まだまだ、見つけられないなあという人も、なかよし月間は続いているので、これからたくさん見つけてみてください。

今日は、皆さんに「自分らしさ・自分のよさ」を大切にしてほしいと思い、この本を紹介します。森絵都さん作「ぼくだけのこと」という絵本です。

この本の主人公の「ようた」さんは、兄弟で一人だけくぼがてき、家族の中で一人だけ蚊に刺されて、友だちの中で一人だけ逆立ち歩きができる、クラスで一人だけ、芸能人のサインをもっていなくて、学校で一人だけ貧血で倒れて、町で一人だけ、隣の家のチャッピーに吠えられない子です。「自分だけ」がたくさんあってすごいですね。皆さんの中に、ようたさんと全く同じですという人はいますか?いないですよね。ようたさんも自分のような人は世界で一人だけだろうと思っていました。ところが、なんとインドに住む「ヨーター」さんも兄弟で一人だけくぼができる、家族で一人だけ蚊に刺されて、友だちで一人だけ逆立ち歩きができる、クラスで一人だけ芸能人のサインをもっていなくて、学校で一人だけ貧血で倒れて、町で一人だけ隣の家の犬に吠えられない子でした。すごい。ようたさんと同じです。しかし、インドのヨーターさんはカレーライスが嫌い。日本のようなさんはカレーが大好きです。残念。全く同じではなかったですね。ようたさんは、そんなうれしかったり、ちょっとせつなかったり、じまんできたりするたくさんの自分らしさが大好きで、今日も空を見上げながら「自分だけのこと」を探しているのでした。という、お話しです。

素敵なお話しでしたね。さて、ここでもう一度みんなに聞いてみます。自分らしさ、自分のよさはどんなところでしょう。見つかりましたか?

この地球上に何もかも同じという人はいません。一人一人に「その人らしさ・よさ」があります。お隣に座っている友だちも、自分と同じではないですよね。また、良いところばかりの人間はいません。良いところも、そうでないところもある。それが人間です。だから、皆さんは皆さんのままでとても素敵なかけがえのない存在・オンリーワンの存在です。

ありのままの自分や友だちを見つめ、自分のよいところ、友だちの良いところをたくさん見つけていきましょう。

今月は児童会でも「ありがとう週間」がありますね。学校中にたくさんの「ありがとう」が広がることを楽しみにしています。みんなが自分や周りの人を大切にし、仲良く生活できる。そんな島立小をみんなで作っていきましょう。



◆PTA作業 ありがとうございました◆

11月8日(土)霜が降りた寒い朝ではありましたが、たくさんの皆様にPTA作業にご参加いただきましてありがとうございました。



子どもたちの手では届かない窓をきれいに磨いていただき、子どもたちの手ではできない植木の手入れをしていただき、何よりも敷地のあちこちに広がっている落ち葉を集めいただきました。おかげさまで校舎内外が整い、子どもたちがより気持ち良く過ごせる環境となりました。改めて、保護者の皆様のお力に感謝申し上げます。



◆学校保健委員会開催◆

17日(月)にPTAの方々との共催で「学校保健委員会」を開催いたしました。今年度は「いきいき運動で 心も体も丈夫な子ども」題し、講師に松本大学地域健康支援ステーション 健康運動指導士/健康運動実践指導者 小澤菜々子さんとサポーターとして松本大学スポーツ健康学科の学生さん2名をお迎えして参加者みんなで運動を楽しむ時間となりました。



運動を行うことは、近年課題とされている子どもの体力やバランス能力の向上、社会的スキルや自己肯定感の育成、心身の健康増進のために大変重要とされています。ペアで活動するもの、グループで活動するものなど、様々な動きを取り入れながらの活動に、思わず笑みがこぼれることも多く、あっという間の楽しい時間となりました。学校としても学年・学級のかかわりの中に取り入れていきたいと思います。参加していただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

◆島立音楽祭、ありがとうございました◆

10月31日(金)に音楽祭が無事終わりました。たくさんの方々にご来校いただき、子どもたちの学習の成果を見ていただきました。当日の子どもたちは、前日までの練習以上の演奏ができていたように思います。

何よりも、たくさんのお家の方々に見守っていただけていることが励みとなり、



緊張感をもちつつステージを楽しんでいるようにも感じられました。

また、PTA本部の呼びかけにより、保護者の皆様には音楽会の感想をその場で書いていただきました。温かいメッセージは、子どもたちの達成感をより高めるものになりました。昇降口に色とりどりに掲示された付箋をうれしそうに眺めている子どもたちの姿が印象的でした。素敵なお言葉ありがとうございました。



(↑ 6年生合唱)

12月の予定

- 1日(月) 給食費振替日
3日(水) 児童会⑫
4日(木) 光子祭
8日(月) 学年費引落とし日
10日(水) クラブ⑥(最終)
11日(木) 一人一台端末更新・持ちかえり開始
12日(金) 1.2年スケート教室
13日(土) 交歓演奏会(プラスバンド部:キッセイ文化ホール)
17日(水) 児童会⑬
18日(木) 6年性教育講座
19日(金) 地区児童会③
24日(水) 2学期終業式(3時間授業・給食なし) 下校12:10
25日(木) 年末・年始・冬季休業 ~R8年1月8日(木)まで
給食振替
29日(月)~R8年1月4日(日)学校閉庁日
(文責 教頭:林 美保子)

☆インフルエンザが流行しております。急な場合は、H&Sにて配信させていただきますので、受信後は早めの確認をお願いいたします。
☆引き続き感染予防対策をお願いいたします。



※冬休み中、緊急の連絡がある場合は、下記のようにお願いします。
12月25日(木)・12月26日(金)・1月5日(月)~8日(木)は学校へ。
12月29日(月)~1月 4日(日)は閉庁日のため市役所へ。
(市役所TEL:34-3000) (島立小学校TEL:47-2159)